

# Neujahrsempfang für internationale Wissenschaftler\*innen



Nach zweijähriger Pause war es am 24. Januar endlich wieder so weit: Das Goethe Welcome Centre (GWC) gemeinsam mit der „Stiftung zur Förderung der internationalen wissenschaftlichen Beziehungen“ lud die internationalen Wissenschaftler\*innen und Mitarbeiter\*innen an der Goethe-Universität erneut zum traditionellen Neujahrsempfang in das Gästehaus der Universität in der Frauenlobstraße 1 ein. Nach einem Sektempfang und einer Begrüßung durch Prof. Bereiter-Hahn

(Vorsitzender der Stiftung IWBZ), richtete Präsident Prof. Enrico Schleiff eine Neujahrsansprache an die ca. 85 versammelten Gäste, in der er der Gemeinschaft der internationalen Wissenschaftler\*innen für ihre wichtigen Beiträge zur Arbeit der Goethe-Universität dankte und auf die vielfältigen Vorhaben der Goethe-Universität im neuen Jahr insbesondere im Bereich der Internationalisierung einging.

Florian von Bothmer, GWC